

Urlaub mit dem Hund

Hunde sind treue Gefährten und hängen an ihren Besitzern. Auch den Urlaub verbringen sie am liebsten mit Frauchen und Herrchen. Was Ihr Vierbeiner für eine Reise ins Ausland braucht und wie die Autofahrt sicher abläuft, lesen Sie hier.

Sonne, Strand und Meer gehören für viele Menschen zum Inbegriff für Urlaub und Entspannung. Doch dafür muss man oft viele Flugstunden in Kauf nehmen. Wer mit Hund verreisen möchte, muss genau planen.

Ausweis und Chip

Sobald Sie die Landesgrenze überschreiten, müssen Sie den EU-Heimtierausweis für Ihren Vierbeiner mithaben. Dieser belegt, dass das Tier gegen Tollwut geimpft und per Mikrochip gekennzeichnet wurde. Diese Kennzeichnung hilft auch dabei, wenn der Hund abgängig ist. Der Besitzer kann dadurch schnell eruiert werden. Eine Registrierung in der österreichischen Heimtierdatenbank ist dafür notwendig. Je nachdem in welches Land Sie reisen, gelten unterschiedliche Bedingungen für

Kennzeichnungspflicht, Tollwut und mehr (siehe Infokasten auf der linken Seite).

Bitte kein Stress

Grundsätzlich sollten Sie die Reise für das Tier so stressfrei wie möglich gestalten. Flugreisen und Zeitverschiebungen können für das Tier eine enorme Belastung sein. Im Auto transportieren Sie das Tier am sichersten in einer Box im Kofferraum. Bei dieser Variante ist der Hund am besten geschützt. Wenn Sie gerne im Meer baden, wählen Sie vielleicht besser eine Destination, die mit dem Auto bequem zu erreichen ist. Auch an der oberen Adria gibt es eigene Strände, wo Hunde erlaubt sind. Hier können Sie mit Ihrem Vierbeiner abseits von überfüllten Sonnenschirmstränden die Seele baumeln lassen und ausgedehnte Spaziergänge unternehmen. 

Hunde nächtigen gratis

Sie lieben Urlaub mit Ihrem vierbeinigen Liebling in einem Ferienhaus? Dann sind Sie hier richtig: in den Ferienhäusern Gerhart in der Wanderregion Schladming-Dachstein, idyllisch am Waldrand gelegen, nur fünf Gehminuten ins Zentrum von Haus im Ennstal.

Die Häuser bieten Platz für je zwei bis fünf Personen. Viel Holz und ein Schwedenofen sorgen für heimelige Atmosphäre. Ein Saunahaus steht allen Gästen zur Verfügung. Große Familien oder kleine Gruppen können auch ein uriges Bauernhaus für bis zu zwölf Personen mieten: mit eigener Sauna, großer Wohnküche, Holzofen, Ter-

rasse und Feuerstelle zum Grillen.

Hunde sind herzlich willkommen, ganz ohne Extrakosten. Näpfe und Pfotenputztücher stehen bereit. Das Gassi-Paradies beginnt direkt vor der Haustür.

Info: www.gerhart.at



▲ FLUGREISE MIT HUND

Fluggesellschaften haben unterschiedliche Bedingungen, wenn es um den Transport von Hunden geht. Meist darf das Gewicht des Tieres inklusive Box bzw. Tasche 8 kg nicht überschreiten, um im Passagierraum verstaut zu werden. Größere Hunde müssen in einer speziellen Box im Laderaum des Fliegers ausharren